



TERPILIH DALAM MUSKOT ULANG  
**Calvin Pimpin Kodrat Kota Yogya**

**YOGYA (KR)** - Keluarga Olahraga Tarung Derajat (Kodrat) Kota Yogyakarta menggelar Musyawarah Kota (Muskot) ulang untuk memilih ketua umum baru. Dalam kegiatan yang berlangsung di Aula KONI Kota Yogyakarta, Selasa (14/3) kemarin, calon tunggal Calvin Bagus Pratama akhirnya terpilih secara akklamasi untuk menjadi ketum masa bakti 2023-2027.

Dalam sidang pemilihan yang dipimpin oleh Iriantoko Cahyo Dumadi didampingi Bowo Setianto dan Raden Edy Nur Satriyo tersebut, dari empat satuan latihan (Satlat) yang hadir dalam Muskot ulang dari total anggota yang berjumlah 5 Satlat, hanya muncul satu usulan nama calon Ketum. Satu-satunya nama yang muncul tersebut yakni, Calvin Bagus Pratama.

Mengingat hanya ada satu calon, maka pimpinan sidang menawarkan kepada seluruh peserta pemilih hak suara



KR-Istimewa

**Calvin Bagus Pratama (kedua dari kanan) menerima keputusan hasil sidang pemilihan Muskot Kodrat Kota Yogyakarta.**

untuk menetapkan calon tunggal ini menjadi Ketum terpilih dan langsung mendapat persetujuan dari peserta Muskot. "Tadi kami tawarkan, karena hanya ada satu calon, yakni Mas Calvin, untuk bisa ditetapkan saja. Dan semua peserta tadi menyetujui untuk menetapkan Mas Calvin menjadi Ketum terpilih," ujar Iriantoko.

Setelah menetapkan sosok Calvin Bagus Pratama menjadi Ketum terpilih, dalam Muskot ulang tersebut juga

langsung memilih figur untuk anggota tim formatur yang berjumlah dua orang. Dalam tahapan ini, seluruh peserta juga kembali bersepakat untuk menjadikan dua anggota sidang pemilihan, yakni Bowo Setianto dan Raden Edy Nur Satriyo untuk menjadi anggota tim formatur yang nantinya membantu Ketum terpilih menyusun kepengurusan lengkap.

Usai ditetapkan menjadi Ketum terpilih, Calvin meng-

aku siap untuk berkerja keras untuk membawa tarung derajat Kota Yogyakarta untuk bisa, semakin maju, berkembang dan berprestasi. Dengan ditunjang sistem organisasi yang sehat, kompak, ke depan tarung derajat akan dijadikan sebagai olahraga yang populer dan berbasis pendidikan dan prestasi. "Kami solid, bersinergi dan berprestasi," tegasnya.

Pelaksanaan Muskot ulang kemarin berlangsung sedikit berbeda karena Pengurus Daerah (Pengda) Kodrat DIY menunjuk KONI Kota Yogyakarta untuk menjadi penyelenggara. Ini karena kepengurusan Pengkot Kodrat Kota Yogyakarta periode sebelumnya telah habis masa baktinya. Berdasar surat keputusan bernomor 107/PD-KODRAT/DIY/III/2023, Pengda Kodrat DIY menyerahkan wewenang kepada KONI Kota Yogyakarta untuk menyelenggarakan Muskot ulang. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Maret 2023  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005